

**PORTAZO**RAFAEL
CARDONA***EL PAÍS DE LAS
DOS CRUDAS**

*COLABORADOR

@CARDONARAFEL

Para unos fue una mañana de mimosas con champaña y para otros los chilaquiles picantes de la tristeza acompañados de una cervecita fría

En medio del estupor y la incapacidad de comprender los hechos y las consecuencias del comportamiento electoral de un país volcado de manera telúrica o huracanada en favor de la continuidad populista de la Cuarta Transformación a través de un segundo piso, los ciudadanos, cuya pretendida polarización no dividió en mitades a la patria (como se nos había pronosticado), sufren la cruda del desconcierto mientras otros padecen los excesos del festejo prolongado.

Para unos fue una mañana de mimosas con champaña y para otros los chilaquiles picantes de la tristeza acompañados de una cervecita fría.

Pero, en ambos casos, la realidad quedó disuelta por la fiesta o el velorio.

Tal parece como si al cobijo de una votación apabullante se hubieran resuelto para siempre los angustiosos problemas de hace apenas dos semanas.

Se siguen matando mexicanos en las calles, la inseguridad es la misma (de las elecciones para acá hay idéntico promedio de 90 crímenes violentos por día); los servicios médicos no han resuelto nada desde el tañido a júbilo de las campanas victoriosas, la situación financiera —con déficit y deuda—, se bambolea con bajas notables en los mercados y movimientos temerosos del peso y su eterna relación desventajosa con el dólar; pero persisten las colas en los hospitales y no hay medicinas en la Megafarmacia, bodega del mega desabasto.

México es el mismo hoy, pero pocos lo quieren ver porque todos estamos impresionados (unos de alegría; otros de pena) con

Continúa en siguiente hoja



los asuntos electorales, cuyo dictamen final para conformar el Congreso y sus bancadas, sigue pendiente por aquello de la sobrerrepresentación.

Toda victoria por 30 puntos es una sobrerrepresentación en sí misma. Nadie los va a mover de ahí. Podrán proseguir con la tradición de la Constitución de plastilina moldeable sexenio tras sexenio al modo y capricho de cada presidente.

Este ha dejado una tarea legislativa pendiente y ya el todavía líder de los morenos en San Lázaro, Ignacio Mier, da una pista: Se la vamos a resolver a este Presidente entre septiembre y octubre, como él

• AMLO HA DEJADO UNA TAREA LEGISLATIVA PENDIENTE Y YA EL TODAVÍA LÍDER DE LOS MORENOS EN SAN LÁZARO, IGNACIO MIER, DA UNA PISTA: SE LA VAMOS A RESOLVER A ESTE PRESIDENTE ENTRE SEPTIEMBRE Y OCTUBRE, COMO ÉL MISMO LO HABÍA PEDIDO DESDE EL PARTO DEL PLAN C. NO HAY SORPRESAS

mismo lo había pedido desde el parto del Plan C. No hay sorpresas.

Sería una gran concesión y mayor elegancia de la señora Sheinbaum hacia quien le brindó la oportunidad de competir para ceñirse la banda de los tres colores nacionales, símbolo y anhelo, obviamente, antes del voto tumultuario de la multitud buena y sabia dejó escuchar la voz popular cuya modulación, bien lo sabemos, entona las palabras de Dios, no importa si en Morena prevalecen los ateos y las ateas, así Xóchitl haya dicho con imperdonable y mundana ligereza, Dios está con nosotros.

Pues vaya felpales pusieron a ella y a su imaginario acompañante.